

安藤純一郎、六名ハ会社ニ出頭各事務ニ会见ヲ
求メタルニ拒絶サレ去リ

積立金拂戻

争議團員中昨日会社ニ對シ積立金ノ拂戻ノ申出ヲ
為シタル者ニ一名アリ最高一八五四四一円最低五四
計五九九四二一円ニシテ会社ハ即時支拂ヒタリ

就業職工数

昨五日ノ就業者七〇七名ニシテ復職者六名臨時採用
者一名増加セリ

協調委員ノ争議團幹部詰問

區休有志ヨリ成レ協調委員会ハ其後徳岡水次郎橋本
良之助ノ兩名主トナリ争議團ノ應援ヲ為シ来レリ

争議ノ永續ニ伴ヒ漸ク争議團側幹部ノ真意疑フニ至
リ本月二日徳岡水次郎中林弘栄(女)ノ兩名ハ会社ヲ訪
問松浦ニ務課長ニ面会会社ノ事情ヲ聴取セラヨリ態
度一変シ争議團幹部等ハ今日迄吾々委員ヲ傷ミ来レ
ルモノナリトテ翌三日争議團山浦松太郎ヲ無量院ニ
招致シ「争議團幹部ハ無意義ニ争議ヲ續ク多數職工ヲ
凡テ虚傷ヲ以テ今日迄釋リ来リレハ不都合ナリ」トテ
詰問シ更ニ一昨四日午後十一時頃争議團高田幸松石
倉松次ノ兩名ヲ無量院ニ招キ前言ヲ解キ返シ高「争議
ヲ継続スルニ於テハ益々職首者ノ數ヲ増加シヨリ多
クノ失業者ヲ出シタル場合ノ責任如何……」之ク者不
争議ヲ継続スルニ於テハ吾々ハ直ニ区民大会ヲ開キ